

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

en el que se proponen las reglas para la clasificación, y la declaración de haberes y la creación de un centro común á los empleados civiles y militares.

Sabido es que hoy estos expedientes se instruyen en los ministerios de Guerra y Marina y en la Junta de Pensiones Civiles, interviniendo sólo la dirección del Tesoro para ordenar los pagos.

Pues bien; con arreglo a la nueva ley, la dirección ó la Junta de clases pasivas resolverá en primera instancia las reclamaciones todas que se deduzcan sobre esta clase de derechos, y en segunda y última instancia decidirá el señor ministro de Hacienda, contra cuyo fallo sólo se dará el recurso contencioso administrativo ante la sección correspondiente del Consejo de Estado.

ECOS DE MADRID.

(Conclusion.)

Los Teatros están también de capa caída.

¿Pero dónde se mete el público? dicen los empresarios.

Es muy sencillo: la felicidad nos sonríe, nos entendemos y bailamos solos. ¿Para qué buscar diversiones fuera de casa?

¿Queremos dramas? Pues hasta el aguador, si se detiene un poco después de vaciar la cuba, con solo que nos refiera sus impresiones, nos hace prorrampir en lágrimas como si fuera un calvo con c mayúscula.

¿Queremos comedia?

El mismo aguador nos la propina con sus observaciones que le inspira lo que acaba de contar.

Pues con esperar... á que venga el proveedor de agua no ha de faltarnos fin de fiesta.

En una palabra, el teatro se ha interiorizado: á los empresarios no les agrada... pero á los espectadores tampoco.

Solo el Teatro Real es el que ha vuelto á las anchas de su antiguo apogeo. Nuevo empresario, nuevo director, nuevos precios y baratos, nuevas abonadas y bonitas. Aquello es otra cosa! Esperemos, cuando esto se ha arreglado, que todo lo demás se arreglará

En el Parque Zoológico de Madrid, han sido robadas muchas gallinas.

Algun zoólogo estudioso y gastrónomo, debe ser el autor de esa fechoría.

Con este motivo cacarea menos aquel departamento municipal.

Los militares son los niños mimados de la fortuna. No solo los miran con buenos ojos las bellas; no solo se atiende á que su alimentación sea sana y barata. También, si se realiza el pensamiento de un distinguido general, van á ver convertido al usurero que ántes los devoraba, en una mano generosa que los sacará de sus apuros, mediante un módico interés.

Con efecto, se proyecta la creación de una caja de préstamos con fondos de la redención y enganches.

Si el pensamiento enaja podrán decir los que se escapan de las aceradas uñas del tanto por ciento:

—Esa caja *redime* pero no *engancha*.

Hay casos sospechosos en Toledo.

—Ya lo sabes muger, este año no compramos mazapan, ni lo regalamos á los amigos, decía ayer un hombre económico; tendría que ver, regalar una anguila y que resultara un microbio.

Nada nada, nos abstendremos de regalar!

La Bolsa ha subido. A muchos no les ha cogido de sorpresa: era de esperar.

Se han verificado algunos robos en casas particulares, mientras sus dueños estaban fuera.

Está demostrado que no conviene salir de casa.

Por desdicha el vitriolo ha sido traducido al español. Me explicaré.— Una joven abandonada por su amante le esperó en la calle de Fuencarral y le arrojó el vitriolo que contenía un frasco. La víctima sufrió algunas quemaduras y la traductora de esta mala costumbre francesa fué detenida.

Ya dice la zarzuela que no se debe jugar con fuego.

Hasta el domingo próximo no se inaugurará la Exposición literaria y artística.

Uno que oía ayer dar la noticia, prorrumpió con los que hablaban:

—Dicen Vds. que aun no ha empezado la Exposición?

—Si señor y es verdad, le contestaron.

—Vean Vds. lo que son las cosas; yo creía que ya había concluido.

Julio Nombela.

En el teatro de la gran ópera de Viena está llamando la atención un tenor nuevo, de apellido Bostel, que da el *re de pecho* y que es natural de Hamburgo, donde no hace todavía dos años ganaba la vida como cochero de alquiler («simon» que decimos por acá.)

Debe su fortuna á un italiano llamado Pollini (no se lea Pollino); que yendo un día por las calles de Hamburgo le oyó cantar.



D. José Ramon Egaña

Y OLAVEAGA.

HA FALLECIDO.

Su desconsolada Viuda, hermano, hermana política, primos, sobrinos, y demás parientes y amigos

Suplican á sus amigos que por olvido no hayan recibido esquela de defunción, rueguen á Dios por el eterno descanso de su alma y asistan á los funerales que se celebrarán mañana martes á las nueve y media de la mañana en la parroquia de Santa Maria.

San Sebastian 1.º de Diciembre de 1884.

El duelo se recibe y despide en la Iglesia

Observatorio de San Sebastian.

BOLETIN METEOROLOGICO DEL DIA 30.

Altura barométrica reducida, á 0.º en milímetros	760,52
Temperaturas centesimales.	al sol 6,10
	Máximas á la sombra 0,3
	Mínimas á la sombra reflector 0,3
Dirección dominante del viento	S.E.º
Velocidad media en kilómetros	771
Luvia expresada milímetros	0,7

Ramos dorados para adornar

altares y útiles para hacerlos acaba de recibirse un variado surtido en el establecimiento de Osés, Peñaflovida, 6.

FLORES

y plantas artificiales

para adornar habitaciones.

Se venden en la librería de Osés, Peñaflovida, 6.